
紧盯目标 加速推进

教务处召开“双高”建设推进工作会

11 月 17 日，教务处召开“双高”建设工作推进会，处长徐健、

副处长王江波及各二级学院副院长参加会议。

会上，教务处对各二级学院承接的任务完成情况进行了通报，对

平台材料上传、审核等流程进行了说明，并就建设任务推进过程中存

在的问题与二级学院进行了沟通。

王江波说到，各二级学院要充分利用双高项目管理平台，做好建

设过程监督，对于已经完成的任务要及时梳理支撑材料并上传，把好

文本材料质量关，有效提升任务完成度。

徐健强调，各二级学院要进一步加速推进任务建设进度，严格把

控建设质量，加强标志性成果的总结和提炼，为最后形成有效的建设

成果打下坚实的基础。


